



# 田 隈 中 通 信

## 【学校教育目標】

将来の生き方を思い描き、社会に貢献しようとする生徒の育成

大牟田市立田隈中学校

R 4 . 6 . 1 3 ( 月 )

発行 藤 井 清 午

第 5 号

## 【6月になりました】

- 早いもので、4月・5月があっという間にすぎ、1学期も後半に入りました。6月は学年ごとの合唱発表会や期末考査、中体連陸上大会などが行われます。部活動も7月の大会に向けて、意欲的な活動が続いていると思います。一方で、学校生活に慣れが出てきて、授業中にふざけたり、提出物を出すのが遅くなったり、あいさつや言葉遣いが悪くなったりしていませんか。



「劇団四季」という有名な劇団があります。日本各地で演劇やミュージカルの公演を行っています。「キャッツ」や「ライオンキング」といった作品は聞いたことがあるのではないのでしょうか。実はこの劇団の舞台裏には「慣れ だれ 崩れ=去れ」という大きな貼り紙が貼ってあります。「慣れで芝居がだれて崩れるような人はいらない、いつでも新鮮な気持ちで」という創立者の言葉だそうです。

慣れることはよいことですが、逆に緊張感がなくなって、だらけてしまったり生活のリズムが崩れてしまったりすることもたまに見られます。それを防

ぐには、自分自身で今の自分を見つめ、気をつけていくしかありません。皆さんの学校生活がだらけたり崩れたりしていないか、自分自身で振り返ってみましょう。

## 【生徒総会開催】

- 5月26日(木)、生徒総会が行われました。本年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、2・3年生は体育館、1年生は各学級と会場を分けて実施されました。総会では本年度スローガンの発表、各委員会の年間計画案などの審議が行われ、各学級からの意見によって計画案が修正されて可決されたものもありました。

提案者の人、意見や質問を行う人、いずれもしっかりと発言をしていました。また、採決の時に時間がかかったりしましたが、体育館の皆さんも進行に協力してくれ、無事に終了することが出来たようです。

生徒会執行部や議長の皆さん、各学級の委員や発言者の皆さん、早くから準備や運営、本当にお疲れ様でした。総会で年間計画が議決されましたので、いよいよこれからが新しい生徒会のスタートです。執行部と会員の皆さんが力を合わせて、スローガン達成に向けて頑張ってください。



◆◆◆「飛舞笑凜(ひまわり)～輝く未来に向かって！ Let's スマイル！」◆◆◆

このスローガンは、「一人一人が素直な心を持ち、感謝の気持ちを持とう」という思いと「みんなで一緒に力強く成長し、笑顔溢れる学校にしよう」という思いを込めました。

生徒会では「笑顔」を大切にしようと考えており、仲間とたくさん話し、仲を深め、みんなが自然と笑顔になれるような学校をつくることを目指しています。そのために、一つ一つの取り組みや行事を通してお互いを高め合い、これから一年間みんなで楽しく、笑顔で成長していきたいと思っています。



【歌声が響いています！】



○ 6月15日（水）～17日（金）の合唱発表会に向けて、各学級で合唱練習が行われています。帰りの会の練習時間には、すべての学級から歌声が響いてきて、校舎中が歌声に包まれます。

毎日聞いていると、日々ハーモニーがきれいになっているのが分かります。

各学年、各学級が、来週どのような合唱を聞かせてくれるのか楽しみです。

【中体連市内陸上大会】

○ 6月2日（木）晴天の中、大牟田市中体連陸上競技大会が開催されました。どの学校も少ない練習期間の中、一生懸命練習してきた成果を十分出していたようでした。田隈中学校も皆



さん全力で競技していました。その結果、25名の選手が13日（月）の筑後地区大会に出場します。選手の皆さん、地区大会での活躍に期待します。